

# 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

SUNDAY, MAY 31, 2015

FINAL

## KELOWNA ROCKETS VS OSHAWA GENERALS

Journalist: Mathieu Tanguay

And then there were two. The Canadian hockey league long season will end with an exclamation point Sunday night at the Colisée Pepsi in Quebec City. The Western hockey league champions, the Kelowna Rockets (2-2), and the champions of the Ontario hockey league, the Oshawa Generals (3-0) will battle in the 97<sup>th</sup> MasterCard Memorial Cup final.

These two teams will also have the honor of playing the very last hockey game in the history of the old amphitheater built in 1966, which will be demolished to make way for the all new Videotron Centre right next door which will be inaugurated next fall.

In their fifth presence at the Memorial Cup tournament, the Rockets will be looking for their second title in franchise history, the first one being in 2004. Kelowna also came close to winning the big game in 2009, when they lost in the final against Windsor. Dan Lambert's men earned their place in Sunday's title matchup by easily defeating the host team, the Quebec Remparts, 9-3 in the semi-final Friday night before 9,870 fans. They had previously completed the round-robin with a 1-2 record, their lone victory coming at the expense of the Rimouski Oceanic.

The Rockets have scored 20 times in four games, while the Generals have allowed only eight goals in three outings. Does defense or offence wins championships? "We'll find out!", laughs Kelowna head coach Dan Lambert. "Certainly they're more of a defensive team than we are, but we do have the ability to play defense. You just can't give them any gifts. Make them earn what they get because that wasn't always the case the last time we played them."

The same question was asked to the tournament leading scorer, Leon Draisaitl. "A good team game wins you championships. I don't think you can say only defense or only offense wins championship. It has to be a complete game", said the Edmonton Oilers prospect who has four goals and three assists so far.

**The Generals have been there before... quite often!**

Here's an impressive stat: Oshawa will compete in their 11<sup>th</sup> final in 12 appearances at the tournament. The Generals players drank in the Memorial Cup four times, in 1990, 1944, 1940 and 1939. Should they win again Sunday, the OHL champions would be in first place of the CHL among active teams with five titles, but behind the defunct Toronto Marlboros who won seven times between 1929 and 1975.

Oshawa got a direct ticket to the Memorial Cup final thanks to three wins in as many outings in the round-robin, including a 2-1 final-clincher against the Rockets. "The pressure is on our defensive guys to find a way to shut them down because they have a lot of guys that can score", believes the New York Islanders prospect forward Michael Dal Colle. "I like to think we're well



# COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015

DIMANCHE, 31 MAI 2015

FINALE

## ROCKETS DE KELOWNA C. GENERALS D'OSHAWA

Journaliste: Mathieu Tanguay

Les jeux sont faits, il n'en reste plus que deux. La longue saison de la Ligue canadienne de hockey prendra fin avec un point d'exclamation dimanche soir au Colisée Pepsi de Québec. Les champions de la Ligue de hockey de l'Ouest, les Rockets de Kelowna (2-2), et les champions de la Ligue de hockey de l'Ontario, les Generals d'Oshawa (3-0), se disputeront la grande finale de la 97<sup>e</sup> édition de la Coupe Memorial MasterCard.

Les deux formations auront ainsi l'honneur de disputer le dernier match de hockey de l'histoire de l'amphithéâtre vieux de 66 ans, qui sera démoli pour faire place au tout nouveau Centre Vidéotron, construit juste à côté et qui sera inauguré l'automne prochain.

À leur cinquième participation au tournoi de la Coupe Memorial, les Rockets seront en quête du deuxième sacre de leur histoire, après celui de 2004. Kelowna est déjà passé proche à une autre reprise, perdant le match ultime en 2009. Pour obtenir le droit de jouer dimanche, les hommes de Dan Lambert ont aisément vaincu l'équipe hôte, les Remparts de Québec, 9-3 en demi-finale vendredi devant 9870 spectateurs. Ils avaient auparavant complété leur parcours en ronde préliminaire avec une fiche de 1-2, leur victoire étant survenue aux dépens de l'Océanic de Rimouski.

L'attaque des Rockets a marqué 20 fois en quatre matchs, tandis que la défense des Generals n'a alloué que huit buts en trois duels. Est-ce l'offensive ou la défense qui gagne des championnats? « On verra bien ! », rigole l'entraîneur-chef de Kelowna Dan Lambert. « Ils ont certainement une équipe plus défensive que nous, mais

nous sommes capables de bien défendre aussi. Il ne faudra pas leur donner de cadeau et les faire travailler pour obtenir ce qu'ils veulent, parce que ça n'a pas été le cas lorsqu'on les a affrontés. »

La même question a été posée au meilleur marqueur du tournoi, Leon Draisaitl. « Un bon jeu d'équipe remporte des championnats, pas seulement la défensive ou l'offensive. Il faut que l'effort soit complet », a expliqué l'espoir des Oilers d'Edmonton auteur de quatre buts et trois mentions d'aide.

**Des Generals habitués au grand rendez-vous**

Statistique impressionnante: Oshawa en sera à sa 11<sup>e</sup> finale en 12 participations au tournoi. Les joueurs des Generals ont bu dans la Coupe Memorial à quatre reprises, soit en 1990, 1944, 1940 et 1939. Advenant une victoire, les champions de la LHO passeraient seuls au premier rang des équipes toujours actives avec cinq titres, mais derrière les défunts Marlboros de Toronto qui en ont remporté sept entre 1929 et 1975.

Oshawa a obtenu un laissez-passer direct pour la finale grâce à ses trois victoires en autant de sorties en ronde préliminaire, dont un gain de 2-1 face aux Rockets. « La pression sera sur nos défenseurs qui devront les stopper, parce qu'ils ont plusieurs joueurs qui peuvent marquer », a dit croire l'attaquant Michael Dal Colle. « J'aime penser que nous sommes plus reposés et que nous aurons plus d'énergie, mais ce sera une guerre », a ajouté le cinquième choix au total du dernier repêchage par les Islanders de New York.

À quoi s'attendre de la foule de Québec, maintenant que l'équipe hôte est éliminée? Les deux entraîneurs-chefs ont joué la carte sentimentale. « Je suis un ancien de l'Avalanche, donc presque un ancien Nordiques, et je suis le dernier gars ici à avoir joué avec Patrick Roy. Ça devrait peser dans la balance », affirme le pilote des Generals DJ Smith. « J'espère qu'ils savent que je parle français. Peut-être que je devrais demander à ma femme de m'envoyer mon vieux chandail des Nordiques! » blague pour sa part Dan Lambert, qui a effectivement évolué à Québec de 1990 à 1992.

Si les Rockets l'emportent, il s'agira de la deuxième année de suite que la Ligue de hockey de l'Ouest soulève la Coupe Memorial, après les Oil Kings d'Edmonton en 2014. Les Generals deviendraient pour leur part la première formation de la Ligue de hockey de l'Ontario à mériter les grands honneurs depuis les deux victoires consécutives des Spitfires de Windsor en 2009 et 2010.



crédit:Vincent Ehler

**Oshawa will need a strong performance from goalie Ken Appleby against Kelowna's powerful offense in order to win the fifth Memorial Cup in franchise history.**

rested and maybe we'll have more energy, but it's going to come down to a war", said the fifth overall pick of the 2014 NHL draft.

What can we expect from the Quebec crowd, now that the host team is eliminated? Both head coaches played the sentimental card. "I'm an ex-Avalanche, so it's kind of like I'm a Nordiques. I'm the last guy to have played with Patrick Roy here, so I think it should carry some weight!" said the Generals bench boss DJ Smith. "I certainly hope they understand that I do speak French and I hope that they cheer for us. Maybe I should get my wife to send me my Nordiques jersey!" jokes Dan Lambert, who actually played in Quebec from 1990 to 1992.

If Kelowna wins, it will be the second consecutive year that a WHL team raises the Memorial Cup after the Edmonton Oil Kings did it in 2014. The Generals would become the first OHL franchise to earn top honors since the back-to-back titles of the Windsor Spitfires in 2009 and 2010.



crédit:Aaron Bell / OHL Images

**Une scène qu'on a vu très souvent jusqu'ici dans le tournoi de la Coupe Memorial MasterCard : les Rockets qui célèbrent un but.**





# ROCKETS DE KELOWNA

KELOWNA ROCKETS

Champions de la LHOu / WHL Champions  
Fiche en saison régulière / Regular season record: 53-13-5-1, 112 points

Entraîneur-chef / Head coach : Dan Lambert  
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Kris Mallette - Kim Gellert  
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Travis Crickard  
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Scott Hoyer  
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Brendan Hait  
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Mel Garratt

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
29	Leon Draisaitl	C	4	4	3	7	0	12	2	1	0
24	Tyson Baillie	C	4	1	5	6	1	0	1	0	0
20	Gage Quinney	AG/LW	4	4	1	5	1	0	2	0	1
10	Nick Merkley	C	4	3	2	5	1	12	0	1	0
23	Justin Kirkland	AG/LW	4	2	3	5	1	0	1	0	1
27	Josh Morrissey	D	4	1	4	5	3	10	0	0	0
4	Madison Bowey	D	4	1	4	5	2	10	0	0	0
14	Rourke Chartier	C	4	2	2	4	3	0	0	0	0
26	Cole Linaker	C	4	1	3	4	1	0	0	0	0
8	Cole Martin	D	4	0	3	3	2	4	0	0	0
22	Chance Braid	AG/LW	4	1	1	2	-1	7	0	0	0
17	Rodney Southam	AD/RW	4	0	2	2	0	19	0	0	0
19	Dillon Dube	C	4	0	1	1	1	12	0	0	0
28	Joe Gatenby	D	4	0	1	1	1	4	0	0	0
15	Tomas Soustal	C	4	0	1	1	0	2	0	0	0
3	Riley Stadel	D	4	0	0	0	0	7	0	0	0
21	Devante Stephens	D	4	0	0	0	3	0	0	0	0
1	Jackson Whistle	G	4	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Lucas Johansen	D	2	0	0	0	1	0	0	0	0
6	Mitchell Wheaton	D	2	0	0	0	0	0	0	0	0

## STATISTIQUES DES GARDIENS COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP GOALTENDER STATS

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
1	Jackson Whistle	4	238	2.77	2	2	0	11	.903



# GENERALS D'OSHAWA

OSHAWA GENERALS

Champions de la LHO / OHL Champions  
Fiche en saison régulière / Regular season record: 51-11-2-4, 108 points

Entraîneur-chef / Head coach : DJ Smith  
Entraîneurs adjoints / Assistant coaches : Eric Wellwood  
Entraîneur des gardiens de but / Goaltender coach : Zac Bierk  
Thérapeute du sport agréé / Athletic therapist : Matt Leech  
Gérant de l'équipement / Equipment manager : Bryan Boyes  
Adjoint au gérant de l'équipement / Equipment manager assistant : Kevin Hayes

#	NOM	POS	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
#	NAME		GP	G				PiM	PPG	SHG	GWG
71	Michael Dal Colle	AG/LW	3	2	3	5	2	0	0	0	0
23	Tobias Lindberg	AG/LW	3	3	1	4	4	0	1	0	1
19	Cole Cassels	C	3	1	3	4	2	4	0	0	0
37	Stephen Desrocher	D	3	2	1	3	1	0	0	0	1
55	Michael McCarron	AD/RW	3	1	2	3	0	5	0	0	0
44	Dakota Mermis	D	3	1	1	2	4	4	0	0	0
58	Mitchell Vande Sompel	D	3	0	2	2	1	0	0	0	0
34	Hunter Smith	AD/RW	3	1	0	1	-1	6	0	0	1
20	Matt Mistele	AG/LW	3	0	1	1	4	4	0	0	0
22	Anthony Cirelli	C	3	0	1	1	1	0	0	0	0
89	Sam Harding	C	3	0	1	1	0	0	0	0	0
14	Bradley Latour	AG/LW	3	0	1	1	-1	0	0	0	0
3	Josh Brown	D	3	0	0	0	1	2	0	0	0
24	Stephen Templeton	D	3	0	0	0	2	0	0	0	0
29	Joe Manchurek	AG/LW	3	0	0	0	1	0	0	0	0
17	Brent Pedersen	AG/LW	3	0	0	0	0	0	0	0	0
10	Aidan Wallace	C	3	0	0	0	0	0	0	0	0
35	Ken Appleby	G	3	0	0	0	0	0	0	0	0
7	Chris Carlisle	D	3	0	0	0	-1	0	0	0	0

#	NOM	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
#	NAME	GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
35	Ken Appleby	3	198	2.42	3	0	0	8	.882

# STATISTIQUES DU TOURNOI

TOURNAMENT STATS

## CLASSEMENT DES ÉQUIPES / STANDINGS

	ÉQUIPE	PJ	V	D	DP	BP	BC	PTS
			GP	W	L	OTL	GF	GA
1.	Generals d'Oshawa	3	3	0	0	11	8	6
2.	Rockets de Kelowna	3	1	2	0	11	9	2
3.	Océanic de Rimouski	3	1	2	0	10	11	2
4.	Remparts de Québec	3	1	1	1	8	12	2

## CALENDRIERS - RÉSULTATS / SCHEDULE - RESULTS

**VENDREDI 22 MAI / FRIDAY, MAY 22<sup>nd</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Kelowna 3, Québec 4  
**SAMEDI 23 MAI / SATURDAY, MAY 23<sup>rd</sup>** – 16h30 / 4:30 p.m. – Rimouski 3, Oshawa 4  
**DIMANCHE 24 MAI / SUNDAY, MAY 24<sup>th</sup>** – 16h30 / 4:30 p.m. – Québec 4, Oshawa 5 (Prol./OT)  
**LUNDI 25 MAI / MONDAY, MAY 25<sup>th</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Rimouski 3, Kelowna 7  
**MARDI 26 MAI / TUESDAY, MAY 26<sup>th</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Oshawa 2, Kelowna 1  
**MERCREDI 27 MAI / WEDNESDAY, MAY 27<sup>th</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Québec 0, Rimouski 4  
**JEUDI 28 MAI / THURSDAY, MAY 28<sup>th</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Bris d'égalité / Tie-Breaker – Québec 5, Rimouski 2  
**VENDREDI 29 MAI / FRIDAY, MAY 29<sup>th</sup>** – 19h30 / 7:30 p.m. – Demi-finale / Semi-Final – Québec 3, Kelowna 9  
**DIMANCHE 31 MAI / SUNDAY, MAY 31<sup>st</sup>** – 19h / 7 p.m. – Finale / Final – Kelowna vs Oshawa

## MEILLEURS MARQUEURS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / SCORING LEADERS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	B	A	PTS	+/-	PeM	BAN	BDN	BG
	NAME		GP	G	A	PTS	+/-	PiM	PPG	SHG	GWG
1.	Leon Draisaitl	Kelowna	4	4	3	7	0	12	2	1	0
2.	Adam Erne	Québec	5	3	3	6	1	6	0	0	2
3.	Michael Joly	Rimouski	4	2	4	6	-3	2	1	0	0
4.	Tyson Baillie	Kelowna	4	1	5	6	1	0	1	0	0
5.	Gage Quinney	Kelowna	4	4	1	5	1	0	2	0	1
6.	Nick Merkley	Kelowna	4	3	2	5	1	12	0	1	0
7.	Michael Dal Colle	Oshawa	3	2	3	5	2	0	0	0	0
8.	Alexis Loiseau	Rimouski	4	2	3	5	-2	0	1	0	0
9.	Ryan Graves	Québec	5	2	3	5	1	4	0	1	0
10.	Madison Bowey	Kelowna	4	1	4	5	2	10	0	0	0
11.	Marc-Olivier Roy	Québec	5	1	4	5	-4	12	0	0	0
12.	Justin Kirkland	Kelowna	4	2	3	5	1	0	1	0	1
13.	Josh Morrissey	Kelowna	4	1	4	5	3	10	0	0	0
14.	Madison Bowey	Kelowna	4	1	4	5	2	10	0	0	0
15.	Tobias Lindberg	Oshawa	3	3	1	4	4	0	1	0	1

## FICHES DES GARDIENS - COUPE MEMORIAL MASTERCARD 2015 / GOALTENDING STATS - 2015 MASTERCARD MEMORIAL CUP

	NOM	ÉQUIPE	PJ	MIN	MOY	V	D	BL	BC	% EFF
	NAME		GP	MIN	AVG	W	L	SO	GA	SAVE%
1.	Callum Booth	Québec	1	27	0.00	0	0	0	0	1.000
2.	Ken Appleby	Oshawa	3	198	2.42	3	0	0	8	.882
3.	Jackson Whistle	Kelowna	4	238	2.77	2	2	0	11	.903
4.	Philippe Desrosiers	Rimouski	4	204	3.23	1	2	1	11	.899
5.	Zachary Fucale	Québec	5	291	4.75	2	3	0	23	.872
6.	Louis-Philip Guindon	Rimouski	1	31	9.77	0	1	0	5	.773